



MAÑANA HARÁ UN ANUNCIO

Pone *Alito* a Beatriz Paredes en la vía de la declinación en el FAM

La senadora “tomará siempre la mejor decisión, que es estar del lado de México”

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Al reconocer públicamente que “las encuestas no la favorecen”, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, puso ayer en la línea de la declinación a su aspirante presidencial del Frente Amplio por México (FAM), Beatriz Paredes, en apoyo de la panista Xóchitl Gálvez.

Afirmó que “el partido está haciendo una reflexión profunda para tomar la mejor decisión” y aceptó que “hemos visto que las encuestas no la favorecen”, por lo que adelantó que “vamos a revisar para construir a la candidata más competitiva”.

Sin embargo, aclaró que será la propia senadora Beatriz Paredes quien tendrá la última palabra. “Tomará siempre la mejor decisión, que es estar del lado de México”, anticipó.

Entrevistado en la sede nacional del PRI, explicó que “el partido siempre buscará la unidad del Frente Amplio por México, esa es nuestra convicción y nuestra responsabilidad y queremos dejar claro que para nosotros lo más importante es el Frente Amplio por México”.

Informó que “el partido, desde estos días, está haciendo una reflexión profunda para tomar la mejor decisión siempre”.

“¿La precandidata Beatriz Paredes va a declinar? -se le preguntó.

-Yo diría que hoy lo importante es construir por nuestro país, trabajar juntos y en equipo. Beatriz Paredes es una mujer de Estado, es una mujer responsable con este país, es una mujer comprometida y estoy seguro que tomará siempre la mejor decisión, que es estar del lado de México.

Indicó que “como bien saben, hemos tenido reuniones permanen-

tes en el partido, con la estructura partidista y el miércoles tenemos una reunión para dar una posición”.

Moreno adelantó que “el PRI va a emitir una posición y daremos lo que piensa el partido, cómo va el partido y lo vamos a dar con mucha contundencia y mucha firmeza”.

Agregó que el mensaje es “también para dejar claro que para nosotros lo importante es no permitir que Morena siga destruyendo este país; para eso se hizo el Frente Amplio por México, para detener a Morena. Morena es la peor tragedia que le ha pasado a México”, remarcó.

Aunque el Frente Amplio por México está a unos días de dar a conocer los resultados de sus encuestas domiciliarias y telefónicas

para determinar a la persona que encabezará la candidatura presidencial del Frente en 2024; en los sondeos la senadora panista Xóchitl Gálvez le lleva la delantera a la priista Beatriz Paredes.

La encuesta publicada ayer por EL FINANCIERO marcó una preferencia de 45% del voto bruto a Xóchitl, contra 32% a Paredes; en voto efectivo, 58% a Xóchitl contra 42% a Beatriz.

El PRI emitió un comunicado con la versión de su líder, Alejandro Moreno, que indicó que mañana “el instituto político dará un importante posicionamiento en torno al proceso interno del Frente Amplio por México”.

SÍ DECLINÓ.

Quien sí se retiró de la contienda por el Frente Amplio fue Santiago Creel, quien dio su apoyo a Xóchitl Gálvez.